

Curriculum vitae Andrea Knöpfli, medizinische Praxisassistentin

Mein Name ist Andrea Knöpfli, ich bin am schönen Bodensee geboren und aufgewachsen. Nach Abschluss meiner Ausbildung als Arztgehilfin hat es mich an den Untersee gezogen wo ich über 30 Jahre lang bei verschiedenen Hausärzten als MPA tätig war.

Nach einem Abstecher ins Labor einer Klinik hat es mich im Juni 2022 nach Frauenfeld in das Schlossberg-Ärztzentrum verschlagen wo ich mein Arbeitspensum hälftig in der Chirurgie sowie in der Kardiologie leiste.

Die Chirurgie ist genau mein Ding und ich haben den Schritt zu den Spezialisten noch keinen Tag bereut!